
          8月 23日（火）12:00開会 

          川崎健輔 幹事 
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会長の時間をいただきました。 

お盆休みがありましたので2週間ぶりの例会でござい

ます。 

私 子供が 3 人いるのですが、お盆休みにそれぞれ帰

省しまして線香を上げていきました。子供達と久しぶり

に夕食をとっていた時に、私が女房に「お母さんは私と

一緒になって幸せだったよな」と、アルコールも入って

いたのでそのような話をいたしました所、子供達から意

外にも「お母さんは苦労したよ」と言われ、がく然とし

ました。 

子供が言うにはお母さんはお嫁にきたのに、お父さん

は夜、毎日にように出かけ、おじいちゃんのごはんをつ

くって大変だったよという事でした。だからいつも親父

と子供達で夕食をとっていました。自分では良いと思い、

会社のためのお付き合いだと思いながらいたのが、子供

達から見ると苦労したと写っていたようでした。自分が

正しいと思ってやったことでも、子供ですらそうですか

ら他人から見ると、反対の事を思う人もいるのは当然だ

と考えさせられました。世の中いろいろな考えがあって

こそ面白いなと思いました。 

皆さんどうか家に帰られましたら奥様とお子様に聞

いてみて下さい。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔    幹事幹事幹事幹事    

    

� 白土会員増強委員長の入院のため、今月の会員増強

委員会の卓話は、9 月に繰り越します。 

� 第 1回（8月末締切）地区補助金について、申請者

が少ない。例えば、日立南 RC 杯ミニバス大会など

にどうでしょうか。 

� 当 RC のメールアドレスが変わりました。 

info@hitachi-south-rc.org 

� ワイキキ RC の IFF（インターナショナル フード フ

ェスティバル）が 10/16 か 18 出発と間近に迫って

おります。大森会員、木本会員にご協力をお願いし

たいと思っております。ちなみに、日立港 RC から

は 10 名ほどの参加希望者が来ております。 

� 現況報告書を作成中です。原稿がまだの方がいまし

たら早めにお願い致します。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

国際奉仕委員会      大森委員長 
 

� ワイキキRCの IFFが再来月の開催になっています。 

日立南 RC は 10 名の参加予定です。当 RC でもまだ

まだ参加者を募集していますので、よろしくお願い

致します。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 4 名 61.76％ 1 名 

    

    

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 8月 23 日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話（変更） 

次 回 例 会：平成 23年 8月 30 日（火） 【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� やっと涼しくなりました。上野さん卓話よろしくお

願いします。 

鹿志村会長・川崎幹事    

� 新入会員卓話頑張って下さい。 

山本忠安・高島章行・信太克己・白石満義・ 

木本貴一・石川國博・弓野博司 

� コミュニティの地域わんぱく隊事業を、土日の 2日

間行って来ました。おかげ様でヘルニアです。 

大森孝之 

� 本日の卓話、プレッシャーです。 

上野武雄 

� 上野さん卓話よろしく。 

小山高一・小澤 興・星 勝治 

� 早退させていただきます。 

須田 晃・宮本尚彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 231,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

新入会員卓話            上野武雄会員 

� ラフな格好で失礼いたします。電気関係の業務を行

っており、これから一般住宅の屋根にのぼり、地デ

ジアンテナの取り付けを行います。こういった作業

が私の業務です。 

� 面識のある方も多々いらっしゃいますが、なかなか

会話をする機会がありませんでした。諸先輩方の業

務やその他いろいろなお話を聞いてみたくて、当 RC

に入会させていただきました。 

� 「時間をかけてゆっくりと、いろいろな方の話を聞

く」というのが、亡くしました親からの言葉です。 

� これからいろいろなところでお会いし、いろいろな

話をし、いいお付き合いができればよいと思ってお

ります。 

� 毎週ある例会の 1 時間を大事にしたいと思います。

先日弓野会員がおっしゃっていた、「メリハリのあ

る例会」ということに賛成です。 

� これからどうぞよろしくお願いいたします。 
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